

Jahresbericht 2022

Einleitung

Anfang Jahr war die Coronasituation noch sehr ernst zu nehmen, im Sommer hat sich die Lage entspannt und auf den Winter hin hatte ich immer so meine Bedenken – doch nun sieht es zum Glück sehr gut aus! Hoffentlich haben wir das Schlimmste überstanden und sind definitiv zurück in unseren «normalen» Turnstunden, wo vorher und nachher wieder fleissig geplaudert werden kann. Ich habe dies bei den Online-Stunden sehr vermisst.

Schon vor über einem Jahr waren wir auf der Suche nach einer neuen Leiterin, dank einem Tipp von Edith Cattaneo - vielen Dank! – hat es dann endlich geklappt: Im Frühling ist Iliana Mange zu unserem Leiterteam gestossen und hat den Dienstagmorgen übernommen. Im Herbst ist Markus Buehlmann dazugekommen, welcher Karin und Nadja am Montag- und Dienstagabend ergänzt. Die Suche war wirklich nicht einfach, umso glücklicher sind wir, zwei so erfahrene Lehrpersonen gefunden zu haben.

Da wir im Vorstand nun schon seit vielen Jahren zusammenarbeiten läuft vieles automatisch und speditiv. Mit zwei Sitzungen im Jahr und vielen Mails kommen wir gut zurecht. Aber: wir sind alle nun schon einige Jahre dabei und brauchen bald neue Vorstandsfrauen. Wir hoffen zuversichtlich, dass die eine oder andere Turnerin sich für eine Mitarbeit im Vorstand entschliessen kann. Die aktiven Vorstandsfrauen geben nach den vielen Jahren den Stab gern weiter an frische Kräfte mit neuen Ideen!

Offizielle Termine 2022

Folgende Anlässe wurden von den Vorstandsmitgliedern besucht:

- | | |
|---|-------------------------------|
| • GV Männerturnen Zollikerberg | nicht möglich, da über Mittag |
| • GV Frauenturnverein Zollikon | 1. Juni (Sabina Stucki) |
| • Ordentliche Kartellversammlung und GV | 30. Aug. (Sabina Stucki) |

Vereinsaktivitäten

Jaaaa! Die **Chilbi** konnte dieses Jahr wieder stattfinden! Es gab einen schönen Betrag in unsere Vereinskasse, dank allen Helferinnen am Stand und den vielen selbstgebackenen Kuchen. Herzlichen Dank an alle!

Geburtstagsausflug Marianne Isenring wäre dieses Jahr die einzige Jubilarin gewesen (runde Geburtstage ab 70 Jahren). Sie zieht es deshalb vor, nächstes Jahr am Ausflug teilzunehmen. Ich freue mich, Marianne!

Das herrliche Sommerwetter wollte im September - an unseren Wanderdaten - nicht mitspielen. Die **Wanderung** wurde beide Male abgesagt. Den Ausflug in die Innerschweiz holen wir gerne nächstes Jahr nach. Danke schon jetzt Ursula Brunner fürs Organisieren!

Für September und Oktober hat die Gemeinde zur Mithilfe am **Clean up Day** und **Bring und Hol Tag** aufgerufen. Sabine Hoffmann, Renate Diener, Silvia Saluz, Esther Schwarz, Vreni Rubin und Iris Kuster haben tatkräftig mitgeholfen und für einen schönen Zustupf in unsere Vereinskasse gesorgt. Herzlichen Dank Euch allen!

Einmal mehr war es ein sehr gemütlicher „**Chlaushöck**“! Dieses Jahr haben uns Vreni Rubin und Gabrielle Schütt verwöhnt – vielen herzlichen Dank, welcher auch an die Helferinnen des Dessertbuffets und an Renate Kratzer geht.

Ausblick und Dank

Dass an unserem Chlausabend einmal mehr fast die Hälfte aller Mitglieder anwesend war, zeigt uns, dass unser Vereinsleben intakt ist, geschätzt wird – und wir demnach vieles richtig machen. Herzlichen Dank allen, die hier noch nicht speziell erwähnt wurden, sich aber für das FTZ in irgendeiner Form während des vergangenen Jahres eingesetzt haben.

Ein herzliches Dankeschön an unsere Leiterinnen und Markus. Mit Eurer aufgestellten Art und Euren motivierenden Turnstunden seid Ihr das Herz unseres Vereins!

Auf meine Vorstandskolleginnen kann ich immer zählen. Sie sind stets zur Stelle wenn, sie gebraucht werden: herzlichen Dank Barbara, Sylvia, Brigitte und Esther. Ich schätze Euer Mitdenken und Mittun sehr!

Nun wünsche ich Euch und Euren Liebsten alles Gute fürs 2023! Auf dass es ein gesundes und glückliches Jahr werde.

Herzliche Grüsse

Eure Präsidentin



Sabina Stucki Mühlheim

Zollikerberg, anfangs Januar 2023